

¿Qué nos pasó?

Sr. Editor:

Hoy, la pregunta es: ¿qué nos pasó? En los años 40 que recuerdo, en mi infancia, la profesión médica (médicos, enfermeras, etc.) era una de las más prestigiosas y respetadas.

Les cuento que nací en un hogar muy humilde, de padres inmigrantes, muy trabajadores, que allá en los años '30 estuvieron en el límite de la indigencia, pero salieron adelante con todo su esfuerzo y sin haber completado la escuela primaria. Crecí con estos valores de respeto hacia el prójimo y a los que saben y transmiten su saber. Este pequeño resumen tiene el objetivo de ubicarnos temporalmente.

Pasamos a los años '50, '60 y '70, y aquí debo detenerme, llegó la terrible desvalorización de los intelectuales y de los esforzados que lucharon por la libertad del individuo, fuimos arrasados por la violencia, la intolerancia y el desvarío del poder, sufrimos un genocidio sólo por pensar distinto.

En los '80 llegó la tan esperada democracia, que iba a abrirnos las puertas de la libertad a pensar sin restricciones.

Pero algo estaba roto para siempre. Nos quitaron una generación entera que si guiera llevando la antorcha de los valores humanos, no nos dimos cuenta de que habían sembrado en nuestra sociedad el virus del resentimiento. Y a pesar de los cambios de gobierno institucionalmente normales en democracia, la enfermedad que carcomió los valores de respeto mutuo le dio paso a la violencia social que hoy se manifiesta en todas partes, conduciendo un vehículo, atropellando, en los festivales, en los partidos de fútbol, en la televisión con el lenguaje verbal y gestual irrespetuoso que se emplea en los *realities* (contaminación idiomática), en la calle, en cualquier sitio y asistimos paventosamente asombrados a que un niño de once años fusile a un hombre de 61 para robarle y que un médico sea arrojado por una escalera.

Cómo vamos a curar esta enfermedad social que –discúlpeme– no está motivada por la pobreza, la indigencia o la falta de trabajo. Está en la inoperancia de aquellos que por haber alcanzado un mayor desarrollo intelectual debieron producir el cambio estructural y básico de nuestra sociedad. Qué tristeza siento que para conmover a estos responsables de nuestras instituciones los médicos tengamos que suspender nuestras tareas en un paro para que todos se enteren que el maltrato institucional ya llegó a la población que atendemos y nos devuelve la moneda con más maltrato.

Si las estructuras hospitalarias funcionaran como debieran, si los profesionales recibieran sus nombramientos en tiempo y forma, si los insumos fueran suficientes, si volviera el respeto que nos debemos los

seres humanos y pudiéramos ejercer nuestra vocación como corresponde y soñamos en nuestra juventud, tal vez comenzaría a mejorar por lo menos una parte importante de nuestra sociedad enferma.

Dra. María Angélica Lamas
Hospital Durand
Buenos Aires, Argentina

Felicitación

*Sr. Director
Salud(i)Ciencia
Rafael Bernal Castro*

De nuestra consideración:

La Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) le hace llegar su cordial saludo a Salud(i)Ciencia, que arriba en la fecha a un nuevo aniversario de su fundación. ADEPA se complace por tenerlo como socio, en la seguridad de que su colaboración, sumada a la de los restantes asociados, contribuirá a hacer más eficaz la labor que viene desarrollando la institución.

Hacemos propicia la circunstancia para saludarlo con nuestra consideración más distinguida.

Laura F. Laíño
Presidente
Miguel J. Gafta
Secretario General
ADEPA
Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas

Pedido de auspicio

*Sr. Presidente de SIIC
Rafael Bernal Castro*

De nuestra consideración:

Tenemos el agrado de dirigirnos a Usted con motivo de la realización del IV Expo-Congreso Bioquímico Rosario 2008, que tendrá lugar en el Hotel Plaza Real de nuestra ciudad los días 5, 6 y 7 de junio de 2008. Los objetivos de este evento son brindar a los colegas los medios y herramientas para una constante actualización tanto a nivel científico como también a nivel tecnológico y de instrumental, ya que el vertiginoso e incesante avance de la ciencia nos impone esta tarea.

Para esto, el presente congreso constará de tres partes fundamentales:

- Conferencias sobre los últimos avances científicos en el campo de la Bioquímica, expuestas por disertantes del más alto nivel académico.
- Una importante muestra comercial que contará con lo más avanzado en instrumental en la actualidad.

• Trabajos presentados por investigadores en la modalidad de posters.

Somos conscientes del desafío que implica la organización de este evento, pero nos inspira el compromiso y la responsabilidad de mantener nuestra profesión acorde a los cambios actuales.

Por lo antes expuesto es que solicitamos que el IV Expo-Congreso Bioquímico Rosario 2008 sea declarado de Interés Científico, aclarando que el otorgamiento del mismo no implica responsabilidad financiera ni compromiso económico alguno.

Aprovechamos la oportunidad también para solicitarle la colaboración en la difusión del evento exhibiendo el material que oportunamente le haremos llegar.

Esperando contar con su aprobación, quedamos a su disposición para ampliar o aclarar todo lo incluido en la presente y aprovechamos la oportunidad para saludarlo con nuestra mayor consideración.

Dr. Héctor José Campanini
Presidente
Colegio de Bioquímicos de la Provincia de Santa Fe, 2da. Circunscripción
Dr. Daniel Ezpeleta
Presidente IV Expo-Congreso Bioquímico Rosario 2008

Agradecimiento

Sr. Editor:

En nombre de los Comités Científico y Organizador del XIII Congreso SOLACI 07 / XVII Congreso CACI 07, queremos hacerle llegar nuestro más sincero agradecimiento por haber participado de tan exitoso evento, el cual convocó a una gran cantidad de profesionales de todo el mundo.

Creemos que este evento fue el resultado de un esfuerzo y apoyo continuo, que llevó al desarrollo de tecnologías de avanzada y a la promoción de los más recientes avances en este campo.

También queremos presentar nuestras disculpas por algunos cambios de último momento que sufrió nuestro Programa Científico. Estos cambios fueron causados por situaciones que iban más allá de nuestro alcance.

Agradecemos profundamente su participación y entusiasmo y esperamos que haya disfrutado y aprendido tanto como lo hicimos nosotros.

Esperamos contar con su estimada presencia en los próximos eventos de SOLACI.

Cordiales saludos,

Liliana Grinfeld, M.D.
President
Oscar Mendiz, M.D.
Secretary
XIII SOLACI Congress Scientific Committee